

EL DIA

8 de JUNIO 1973

No se ha Concertado Ninguna Cita con Cámpora: Echeverría

por Ubaldo DIAZ

El presidente Echeverría aseguró ayer que hasta el momento no hay ninguna cita concertada con el presidente Cámpora para que visite Argentina. Tuvo la gentileza de invitarme hace unas semanas

pero no pude ir".

El Primer Mandatario dijo lo anterior al regresar a esta capital de su gira de trabajo que realizó por el Estado de Nuevo León.

Agregó que no es difícil que en alguna gira internacional él pueda encontrarse con el presidente Cámpora y tratar asuntos relativos de ambas naciones.

Al preguntársele sobre la inquietud que se observaba en Nuevo León, Echeverría contestó: "Observé a los estudiantes con mucho entusiasmo; tienen deseos de estudiar; espero que así sea.

Dijo que su entrevista que tuvo con los estudiantes fue sumamente cordial y que en la Universidad lo invitaron a que visitara la Escuela de Medicina, el Hospital Escuela y las facultades de Ingeniería Mecánica y Civil.

Finalmente, al interrogársele sobre el significado que tiene Monterrey en la vida política y económica del país, dijo que esta tiene, por su dinamismo industrial, una gran significación económica, y tiene una industria ejemplar, concluyó"